

ABSTRAK

Nama : **Ridha Rifani**, NIM : **143200282**, Judul Skripsi : ***Raḍa'ah* dalam perspektif Alquran dan Kesehatan (Kajian Tematik Ayat-ayat tentang Menyusui)**, jurusan : Ilmu Alquran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Adab tahun ajaran 2018.

ASI sebuah mukjizat ilmiah yang diberikan Allah Swt kepada wanita setelah mengalami proses melahirkan. Selain itu ASI merupakan asupan gizi paling baik bagi para bayi hingga Allah Swt mewajibkan kepada para ibu untuk menyusui bayi yang dilahirkannya.

Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana *Raḍa'ah* dalam perspektif Alquran? (2) Bagaimana *Raḍa'ah* dalam perspektif Kesehatan ?. Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui *Raḍa'ah* dalam perspektif Alquran (2) Untuk mengetahui *Raḍa'ah* dalam perspektif Kesehatan.

Penelitian ini menggunakan metodetematik(*mawḍu'i*) denganstudikepustakaan(*Library Research*).Sumber data primer dalam penelitian ini adalah ayat-ayat Alquran tentang *Raḍa'ah* dalam pandangan beberapa mufassir, sedangkan data sekunder diambil dari buku buku yang relevan dengan tema yang dibahas

Hasil penelitian bahwa Allah Swt memerintahkan untuk menyusui setiap anak yang baru dilahirkan agar tumbuh dan berkembang dengan baik selama duatahun berdasarkanQS.Al-Baqarah/2:233, QS.An-Nisa/4:23, QS.Aṭ-Ṭalaq/28:6, QS.Qaṣaṣ/28:7. Bagaimana pun hubungan suami istri tetap saja anak menjadi prioritas dalam menjaganya denganbaik. Anak menjadi tanggungjawab seorang bapak apabila istri dari bapak tersebut sudah ditalak. Apabila bayi masih dalam penyusuan maka kewajiban ayah untuk memberikan upah kepada istrinya atau wanita yang menyusui bayi tersebut. Wanita yang menyusui bayi padahal ia bukan ibu kandungannya akan menyebabkan keharaman dalam menikah sebagaimana keharaman nasab. Ahli kesehatan menemukan bahwa ASI akan mempengaruhi perkembangan bayi baik dari fisik maupun psikis. Keutamaan ASI dalam menyusui sangat penting karena kandungan ASI yang sangat luar biasa dapat menyesuaikan keadaan bayi yang dibutuhkan oleh tubuh bayi.

Kata Kunci :Alquran, Kesehatan, Anak

الملخص

الاسم: رضارفاني، رقم الطلبة : ١٤٣٢٠٠٢٨٢ ، عنوانالمقال: الرضاعةُ في منظورِ القرآنِ والصحةِ (الدراسةُالموضوعيةُالآياتِمن الرضاعةِ الطبيعيةِ)، قسمُ علومِ القرآنِ والتفسيرِ، كليةُ أصولِ الدينِ الإسلاميِّ والأدبِ ٢٠١٨ العامُ الدراسيُّ.

حليبُ الثديِمعجزةٌ علميةٌ من الله تعالى للمرأة بعدَ الولادة. إلى جانبِ ذلكَ ، بخلافِ حليبِ الثديِأفضلُ غذاءًا للأطفالِ حتى يلزمَ الله تعالى للأمهاتِالرضاعةُ أطفالهنَّ

صياغةُ المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) ما هي "الرضاعة" في المنظورِ القرآني؟ (٢) كيف يتم "الرضاعة" في منظورِ الصحة؟ والغرض من هذاالبحث هي: (١) تحديدالرضاعة في منظور القرآن الكريم (٢) لتحديدالرضاعة في منظورِ الصحة.

تستخدم هذا البحث بطريقة موضوعية و مكتبة البحوث (أبحاث المكتبة). مصادر البيانات الأولية في هذا البحث هي آيات القرآن الكريم عنالرضاعة في رأي بعض المفسرين، في حين أن بيانات ثانوية اللواتي أخذتها من الكتب السديد بمواضيع ناقشت.

نتائج البحوث التي أمر الله أن إرضاع كل طفل حديث الولادة لينمو ويتطور بشكل صحيح لمدة سنة بناءً I البقرة / ٢ : ٢٣٣ ، سورة النساء / ٤ : ٢٣ ، الطلاق / ٢٨ : ٦ ، قصص \ ٢٨ : ٧ . ومع ذلك ، فإن العلاقة بين الزوج والزوجة لا تزال أولوية بالنسبة للأطفال في الحفاظ عليها بطيب. الأب مسؤول للأطفال إذا تم منع زوجة الأب. ولكن إذا كان الطفل لا يزال في الد الرضاعة، فعليه بتوفير الأجور لزوجته أو النساء اللواتي يرضعن. النساء يرضعن عندما لن تؤدي إلى حظر الإجهاض في الزواج كما نسب الحظر. يجد خبراء الصحة أن حليب الثدي سيؤثر على نمو الطفل جسدياً ونفسياً. فضيلة الحليب في الرضاعة الطبيعية أمر مهم جدا لأن حليب الثدي غير عادية يمكن تخصيص حالة الطفل المطلوبة من قبل الهيئة.

الكلمات المفتاحية: القرآن ، الصحة ، الأطفال

Abstract

Name: Ridha Rifani, NIM: 143200282, Thesis Title: Raḍa'ah in the perspective of the Qur'an and Health (Thematic Study of Verses on Breastfeeding), majors: Qur'an and Tafsir Sciences, Faculty of Islamic Law and Adab 2018 school year.

ASI a scientific miracle given by Allah to women after experiencing the process of childbirth. Besides that, ASI is the best nutrition for babies until Allah SWT requires mothers to breastfeed their babies.

Formulation of the problem in this study are: (1) How is Raḍa'ah in the Qur'anic perspective? (2) How is Raḍa'ah in the perspective of Health? The purpose of this study are: (1) To know the Ra'a'ah in the perspective of the Koran (2) To know Raḍa'ah in the perspective of Health.

This study uses a thematic method (mawḍu'i) with library research (Library Research). The primary data source in this study is the Qur'anic verses about Raḍa'ah in the view of some commentators, while the secondary data is taken from books that are relevant to the themes discussed.

The results of the study that Allah (swt) ordered to breastfeed every newborn child to grow and develop well for two years based on QS.Al-Baqarah / 2: 233, QS.An-Nisa / 4: 23, QS.Aṭ-Ṭalaq / 28 : 6, QS. Qaṣaṣ / 28: 7. However, the relationship between husband and wife is still a priority for children in maintaining it properly. Children are the responsibility of a father if the wife of the father has been barred. If the baby is still in breastfeeding, it is the father's obligation to pay his wife or the woman who is breastfeeding the baby. Women who breastfed their babies even though they were not mothers, they would cause immorality in marriage as well as being banned from nasab. Health experts find that breast milk will affect the development of the baby both physically and psychologically. The importance of breastfeeding in breastfeeding is very important because the content of breast milk is very unusual can adjust the baby's condition needed by the baby's body.

Keywords: Qur'an, Health, Children